
Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT und MEC

Protokollant Max K., Viktor W., Valentin N.

Anwesend Caro U., Sven W., Viki N., Teo S., Benni N., Julian B., Viktor W., Mario M., Jonas B., Alexandru T., Max K., Daniel S., Chris K., Josef B., Lennart F., Richard W., Lucas B., Valentin N. (ab 18:10 Uhr), Julia B. (ab 18:10 Uhr)

Gäste keine

Datum 27.11.2018 18:03–20:04 Uhr

Tagesordnung

1	Berichte	1
2	Aufgaben	2
3	Tops zur Wiederaufnahme	2
4	TOP 1 Mensa Führung (rw)	2
5	TOP 2 Aushänge (vw)	3
6	TOP 3 Plastikmüll bei Snacks vermeiden (jbi)	3
7	TOP 4 Kicker (julia)	3
8	TOP 5 Lerngruppen-such-Plattform (rw)	4
9	TOP 6 Visitenkarten (mk)	4
10	TOP 7 Weihnachtsfeier (lb)	4
11	TOP 8 Wichteln (vw)	5
12	TOP 9 Etit2 Evaluation (mm)	5

1 Berichte

Postkarten (rw)

- Es wurden Postkarten, welche an die Fachschaft geschickt wurden vorgelesen.
 - BuFaTa
 - Aus KKK (Kroatien), Mario

MedTech Befragung (rw)

- Die Medizintechnik Menschen wurden gebeten auf Moodle eine Umfrage auszufüllen, warum sie Medizintechnik studieren wollen.
- Darüber hat Karo uns eine Auswertung per Mail zukommen lassen.
 - Diese Auswertung wird kurz auf der Sitzung vorgestellt.
 - Richard schickt die Auswertung noch mal an intern.

Fachschaftstassen Mehrwegbecher (mk)

- Der Organisator der Mehrwegtassen des Studierendenwerks ist momentan im Urlaub, sobald er wieder zurück ist kümmert sich Max um Kontakt.

2 Aufgaben

- Die Aufgaben werden dann jetzt als Arbeitskreise mit verantwortlichen Personen hier hineingeschrieben
- Max und Daniel: Umfrage Servicezentrum Bearbeitung von Anonymisierung
- Stau : Semestergebühren MedTec ansprechen
- Richard: Mensabesichtigung organisieren (frühestens Oktober)
 - Anmerkung: Es ist jetzt Ende Oktober
- Mitte November Lucas daran erinnern: (OWO) Wiki updaten
 - Lucas: OWO-Feedback (am 27.11. über den Stand berichten)
- Daniel: FSK organisieren (wenn wir den Termin der Maschbauer-FSK kennen)
- Sven: Eine Party zum Semesterbeginnorganisieren
- Alex, Mario, Viktor: Klopapier wiederbeleben
- ~~Max und Daniel reden mit der iST-IT~~
- ~~Mara: Tragflughalle auf FBs verteilen (hat Max angesprochen)~~
 - ~~Es müssen nur etit und mec an die LW in die Halle und alle anderen werden auf die Räume in der Stadtmitte verteilt~~
- Lucas: Brief (Danksagung) an Akasol schreiben
 - Macht Lucas diesmal wirklich echt nächste Woche
- Daniel: Kümmert sich drum, dass Karo/Steffi nach dem Semester eingeladen wird um den Erfolg des neuen Medizintechnik-Studiengangs
- ~~Richard: Max zwei Mail-Adressen für OWO-Sponsoring geben (Eine hat Max schon bekommen)~~
- Chris+Max: Alte Drucker und Toner abchecken + ggf. entsorgen oder Toner verschenken
 - KSC, FSK?
- Alle: Wir backen Kekse und schreiben Weihnachtskarten an z.B. den Hausmeister
- Janina + andere: Workshop über Technikfolgen organisieren
- ~~Richard (+Max): Visitenkarten Preise recherchieren~~
- ~~Lucas schickt Max Bilder von Ersti-Maillisten aus der OWO~~

3 Tops zur Wiederaufnahme

- Fachschaftstassen Mehrwegbecher (jb)

4 TOP 1 Mensa Führung (rw)

- 23.01. oder 30.01. sind mögliche Termine. (12 Uhr Mittags)
- Ca. 12 Leute können daran teilnehmen (interner Fachschaftsbetriebsausflug).
 - Aufgrund dessen wollen wir das auch nicht öffentlich bewerben!
 - 23.01.: 7
 - 30.01.: 4
 - * Wir wählen den 23.01.
 - Richard meldet das noch mal an intern, wenn das alles fest ist.

5 TOP 2 Aushänge (vw)

- Im Wiki gibt es jetzt ein HowTo für Ausgänge.
- Wir sind dafür Hochschulgruppen, die nichts mit unserem Fachbereich zu tun haben nicht grundsätzlich abzuweisen.
 - Allerdings sollen Hochschulgruppen, die nichts mit eiti, Mechanik, Informatik etc. zu tun haben vorher diskutiert werden.
- Allgemeine Diskussion zum schwarzen Brett
 - Das schwarze Brett soll umsortiert werden.
 - Dabei wollen wir uns auf Aushänge im Format DIN-A4 beschränken
 - Es soll einen Bereich für die Fachschaften (iST, Fachschaftenprotokolle, ...) geben und einen dynamischen Bereich.
 - Es kommt die Frage auf, ob dauerhafte Aushänge länger als 4 Wochen hängen dürfen.
 - * Das wollen wir ermöglichen, mit Absprache auf der Sitzung
 - * Werbung für Veranstaltungen bleiben bis mindestens einen Tag nach der Veranstaltung hängen.
- Das HowTo wurde auf der Sitzung besprochen, angepasst und wird damit als beschlossen angesehen

6 TOP 3 Plastikmüll bei Snacks vermeiden (jbi)

- Es wäre cool, wenn wir den Plastikmüll bei unseren Snacks verringern könnten.
- Leider sind wohl die meisten Standard-Verpackungen im Großhandel so organisiert, dass die einzelnen Stücke mit sehr vielen einzelnen Verpackungsschichten verpackt sind.
- Bei unverpackt-Läden gibt es wohl nur Gummibärchen einzeln zu kaufen.
- Wir wollen versuchen beim Einkaufen darauf zu achten, dass die gekauften Produkte nicht zu umweltfeindlich verpackt sind.

7 TOP 4 Kicker (julia)

- Letzte Woche hat Julia aus der FS-MEC Menschen rausgeworfen, die keine Schließberechtigung hatten und am Kicker spielen waren.
 - Es war auch niemand dabei, der Schließberechtigung hat.
- Der Kicker steht ab jetzt auch im Konferenzraum.
- Zur Erinnerung: Der Raum darf nicht mehr einfach aufgeschlossen werden. Fachschaftler mit Schließberechtigung müssen anwesend sein!
- Allgemein anerkanntes Problem:
 - Es haben Menschen Schließberechtigung, die inhaltlich (fast) nichts für die Fachschaft machen.
 - * Alte Fachschaftler merken an, dass man früher nicht sofort einen Transponder hatte
 - * Das wollen wir in Zukunft umgehen indem wir zukünftig auf der Sitzung entscheiden, wer eine Schließberechtigung bekommt.
 - * Solange die Prioritätenliste (Arbeit, Lernen, Spaß) gewahrt wird und Menschen gehen wenn sich jemand gestört fühlt, fangen wir jetzt keine größeren Aktionen an.

8 TOP 5 Lerngruppen-such-Plattform (rw)

- Beim Mentoring wurde der Wunsch nach einer Plattform geäußert, in der Erstis eine Lerngruppe suchen können.
- Tafel? Hat den Nachteil, dass es kompliziert sein könnte diese aufzuhängen
- Moodlekurs? Gibt es wohl schon, ist nur nicht ausgereift und muss gepflegt werden.
 - Mit Steffi drüber quatschen, ob dieser Kurs wieder gepflegt und angeboten werden kann.
 - Begrenzter Personenkreis vorausgesetzt Def. begrenzter Personenkreis?
 - Julian will mit Steffi drüber reden; Richard erinnert Julian daran

9 TOP 6 Visitenkarten (mk)

- Bei Vistaprint kosten 500 Visitenkarten 15 €
- Bei Typographics 29,90 € (einheitlich); Personalisiert (20*25 Stk.) 49,90 € (jeweils + MwSt.)
 - Sollen evtl. vom Verein bezahlt werden
- Diskussion soll verschoben werden, bis neues Web-Design fertig ist
 - Max meldet den typographics Menschen zurück, dass das noch etwas dauert.

10 TOP 7 Weihnachtsfeier (lb)

- Waffeleisen + 2
 - Neues Waffeleisen ist recht gut
 - Es wird angeregt weitere Waffeleisen zu besorgen.
 - * z.B.: https://www.saturn.de/de/product/_krups-fdk-251-1588048.html
 - Debatte ob noch weitere Waffeleisen bestellt werden sollen:
 - * Ja: 9
 - * Nein: 0
 - * Ist mir echt egal: 6
 - Es werden zwei Waffeleisen vom gleichen Modell beim Verein beantragt.
 - * Lucas schreibt eine Mail an den Verein.
 - * https://www.amazon.de/gp/product/B006L8L1B2/ref=oh_aui_detailpage_o00_s00?ie=UTF8&psc=1
- Rührgerät
 - Ist wieder aufgetaucht.
 - Bohrmaschine ist auch da.
- Boxen für Film + Quiz
 - Wir nehmen die Boxen + Verstärker aus unserem Büro.
- Glühweinverkauf
 - Wir wollen zur Vorfinanzierung der Weihnachtsfeier wieder Glühwein verkaufen.
 - Als Termine sind Dienstag und Donnerstag angedacht.
 - * Dienstag verkauft Julian im HiWi Raum
 - * Donnerstag verkauft Richard und wer da ist solange sie wollen.
 - * Preis 1 €.
 - * Wer Lust hat verkauft auch an anderen Tagen.

-
- Weihnachtskarten
 - Teo hat Weihnachtskarten entworfen.
 - Wir lassen die Rückseite blank.
 - * Im Zweifelsfall soll auf die Karte per Hand hinten drauf geschrieben werden: Einladung zur Weihnachtsfeier
 - * Per Hand geschrieben ist das persönlicher.
 - Richard bestellt 30 Stück.

11 TOP 8 Wichteln (vw)

- Viktor hängt eine Wichtelmütze in der Fachschaft auf.
- Normales Wichteln bis 5€.
- Enddatum: Dienstag vor der Weihnachtsfeier wird ausgelost, wer wen beschenken darf.
 - Dienstag nach der Weihnachtsfeier werden dann Geschenke ausgegeben.

12 TOP 9 Etit2 Evaluation (mm)

- Wir sollen explizit nach etit2 Tutoren suchen und ein bisschen Werbung machen.
 - Dies schließt hauptsächlich Menschen ein, die motiviert sind und denen etit2 gut liegt.
- Wir bekommen das Protokoll des Treffens per Mail zugeschickt.
- Die anwesenden Personen hatten das Gefühl, dass das wirklich was gebracht hat.
- Es wurde auch erwähnt, dass die Übungsaufgaben abgeändert werden sollen. (Anfangs schwerer) Die Hausübungen sollen auf Klausurniveau sein.
- Es gibt einen Mangel an Tutoren